

Nord-Dauphiné

CREYS-MÉPIEU

Distribution de lettres d'information et de masques de la communauté de communes



Trois conseillers municipaux : Christelle Mellet, Stéphanie Bataillon et David Arnaud, aidés des enfants de Christelle et de Stéphanie, mettent les courriers et les masques dans les boîtes à lettres du village.

Entre le 3 et le 6 juin, les élus de Creys-Mépieu ont une nouvelle fois arpenté les rues du village.

Ils ont distribué dans les boîtes aux lettres des habitants une nouvelle lettre d'information sur la situation actuelle dans la commune : point sur l'école, la bibliothèque, la mairie, la reprise des mariages et des pacs (pactes Civils de Solidarité) et la présentation de la nouvelle équipe municipale, trombinoscope inclus.

Cette lettre d'information était accompagnée d'un courrier du Sictom de Morestel rappelant la reprise de la collecte hebdomadaire des ordures ménagères et de la collecte sélective dans les colonnes de tri.

• Sictom, mairie, Balcons du Dauphiné...

Enfin, étaient joints à ces courriers des masques réutilisables offerts par la Communauté de communes des Balcons du Dauphiné, avec une lettre de cet organisme encourageant leur utilisation.

